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Aos (13) treze  dias do mês de Junho  de dois mil e quatorze, às nove horas (9 horas) realizou-se 

a reunião extraordinária do COMDEFU, na Casa dos Conselhos, situada a Rua Arthur Machado nº 

553. Estiveram presentes na reunião os conselheiros Liliane Martins, Carlos Alberto de Godoy, 

Paula Katiana Rodrigues Manoel, Flávio Garcia de Morais, Florence Alves P. de Queiroz, Andréia 

Carvalho Henrique, Josiane Fernandes Clementino Resende. A Presidente Liliane informa que 

devido à participação do COMDEFU no 1º Encontro Regional da Pessoa com Deficiência que 

aconteceu na cidade de Uberlândia não foi possível realizar a Reunião Ordinária no mês de maio 

e para tanto foi convocada essa reunião extraordinária. A reunião começou com a leitura da Ata 

do dia 24 de Abril de dois mil e quatorze que foi aprovada por unanimidade. O próximo assunto 

tratado foi o Informe, comunicando o envio do ofício nº 009/2014/COMDEFU para o Sr. Luiz 

Alberto Medina de Carvalho, Secretário Municipal de Esporte e Lazer, avisando que os 

conselheiros Sérgio Fernando da Silva (Conselheiro Titular) e Ana Maria Salatiel (Conselheira 

Suplente) excederam o limite de faltas previsto conforme preconiza o regimento interno do 

COMDEFU e o conselho solicita a indicação de 02 (dois) membros da respectiva secretaria para 

substituí-los, a fim de garantir a composição paritária do COMDEFU. Seguindo com a reunião a 

Presidente Liliane apresentou o esboço do Decreto que Altera o Regimento Interno do Conselho 

Municipal de Defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência que será encaminhado a Assessoria 

Jurídica da Secretaria de Desenvolvimento Social para analise. O próximo assunto tratado foi à 

formação da comissão para tratar do registro das instituições não governamentais no Conselho. 

Liliane solicitou a participação mínima de dois conselheiros e esclareceu que a comissão deverá 

estabelecer normas e critérios para recebimento de repasse de recurso proveniente do FUMADI e 

inscrição das entidades assistenciais e filantrópicas de Uberaba no conselho. A comissão foi 

composta pelos conselheiros: Andréia Carvalho Henrique, Flávio Garcia de Morais e Weufale 

Eustáquio Diniz, as resoluções serão elaboradas e apresentadas para aprovação na plenária 

ordinária do mês de Julho. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente reunião às 

10h20min, da qual, eu, Andréia Carvalho Henrique, 1º Secretária, lavrei a presente Ata que, após 

lida e aprovada será assinada pelos conselheiros presentes: Liliane Martins, Carlos Alberto de 

Godoy, Paula Katiana Rodrigues Manoel, Flávio Garcia de Morais, Florence Alves P. de Queiroz, 

Andréia Carvalho Henrique, Josiane Fernandes Clementino Resende  


